

風立ちぬ

風の街の中学校の窓から

庄内町立立川中学校
学校便り
2018. 3. 2

文責：校長 佐藤 真哉

成長できた2年修学旅行！ 3年生で大切な「心のチームワーク」！

2年生35名が2月20日から22日まで東京方面に修学旅行に出発して無事到着することができました。旅行直前にインフルエンザが流行し15日から19日まで諸活動を停止しました。そのおかげで20日には35名全員が修学旅行に参加することができました。何ヶ月も前からの事前学習や東京での活動を通して沢山の事を学習することができました。来年度立川中学校のリーダーとしてひとまわり大きく成長した姿を頼もしく感じました。2年生の皆さん、来年度の立川中学校を頼んだよ！

①東京都港区在住の女性から（校長に電話連絡）

「六本木ヒルズで庄内町の地元商品を販売（PR）することは素晴らしい取り組みですね。生徒さんたちが、寒い中長時間元気な声を出して販売している姿に感激しました！寒い中ですか？と尋ねたら庄内町はもともと寒いので答えてくれましたよ。（笑）生徒さんの頑張りで元気を届けてもらいました。本当に素晴らしい生徒さんたちですね！皆さんによろしくお伝えください。」

②YBC（山形放送）の男性職員から（校長に電話連絡）

「六本木ヒルズで生徒さんが庄内町の物品販売と最上川舟唄を歌われましたか？実は山形県出身で東京在住の方からSNSで連絡がありました。出身地の最上川舟唄を東京で聞いてとても感動しましたという内容でした。生徒さんが大きな声で一生懸命歌っている姿がとても素晴らしかったと書いてありました。良い生徒さんたちですね！」

③庄内町商工観光課の高梨さんから

インフルエンザも心配されましたが、35人全員揃って行くことができたことにほっとしております。冷たいビル風で寒いものともせず、笑顔で元気良く、声がかすれるまで大きな声を出して庄内町をPR。立ち寄ってくださった方々との会話も弾み、活きて活きて活躍している姿、班交替の時も接客の仕方などの引継ぎも含めて、チームワークの良さ、とても素晴らしかったです。お客様がいない時には、まんべんなく声かけもしましたが、3時間立ちっぱなしで見守りしてしまいました。午前中バスの中で最上川舟唄を練習した時は、声が小さくて、先生方がとても心配していたと聞きました。こんな形で子供達に携わることができたことに感謝しております。

真心は、どこでも誰にでも伝わるんですね！



知美さん大活躍！
2月28日に余目第四公民館で「卒業・進級お祝い会」が行われました。中條知美さんが司会役、開閉会の言葉、発表（ダンスとニコちゃん雑巾のプレゼント）と70分間大活躍でした。